8 Piéces
370 m2
Réf. 83706065
3500 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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A vendre, villa contemporaine de 370 m2 rénovée en 2023 située a la
limite de Mougins dans les hauteurs de Cannes, dessinée par un
architecte, et bénéficiant d'une exceptionnelle vue sur la mer, les lles de
Lérins, I'Esterel et la baie de Cannes.Elle bénéficie d'un terrain arboré
de 2133 m? exposé Sud Ouest avec une magnifique piscine chauffée et
salée toutes options (nage a contre courant, cascade et jets).La villa
dispose d'une cuisine d'été pouvant étre utilisé comme un appartement
deux pieces indépendant.Au niveau principal, nous retrouvons un

spacieux salon / salle a manger d'environ 90 ...

For sale, contemporary villa of 370 m2 renovated in 2023 located on the edge of
Mougins close to Cannes. Designed by an architect, the villa offers an exceptional
sea view. You will also enjoy the Lérins Islands, the Esterel and the bay of
Cannes.Plot of 2133 sgm exposed South West with a magnificent heated and salty
swimming pool with all options (counter-current swimming, waterfall and jets). The
vila has a summer kitchen that can be used as an independent two-room
apartment.On the main level, we find a spacious living / dining room of

approximately 90 sgm with an open kitchen, two ...

OCCITAN PROPERTIES
66 avenue du Maréchal juin - 06400 CANNES
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